



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENEINLADUNG

8. Oktober 2013

Neue archäologische Entdeckungen in Martinach

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Bau einiger Hochbauten in Martinach hat im Perimeter der römischen Stadt bedeutende archäologische Funde zutage gebracht. Die Arbeiten wurden von Archäologen des Kantons im Laufe des Jahres 2013 begleitet und ausgewertet. Es wurden Funde auf einer Fläche von über 3'000 m² aufgedeckt. Sie ergänzen die bisherigen Kenntnisse zum antiken Forum Claudii Vallensium. Besonders erwähnenswert sind Architekturfragmente des Haupttempels und der umgebenden Säulenhallen (Peristyl).

Im Namen von Staatsrat **Jacques Melly**, Vorsteher des Departements für Verkehr, Bau und Umwelt lade ich Sie zu einer **Medienkonferenz** und Besichtigung vor Ort ein:

Dienstag 15. Oktober 2013 um 10.00 Uhr

Treffpunkt vor dem CERM in Martinach auf Höhe der Geleisekreuzung

Der Vorsteher des DVBU wird begleitet von **François Wiblé**, Kantonsarchäologe und Spezialist vor Ort.

Die vollständige Dokumentation wird Ihnen vor Ort abgegeben. Sie finden diese auch auf www.vs.ch unter den üblichen Rubriken.

Mit freundlichen Grüssen.

Bernard Reist
Informationschef

Für die interessierte Bevölkerung findet eine Führung am selben Tag ab 17.00 Uhr statt.

